



## 第6回東京駅伝を開催

2月8日(日)に東京都の各区市対抗で第6回東京駅伝が味の素スタジアムで開催されました。豊島区では区立中8校と区内にある私立校から代表選手を集め練習会を行ってこの日のために準備してきました。当日は途中から雨の降る、寒く厳しいコンディションの中、どの選手も自分の役割を果たしタスキをつないでいきました。順位は女子が41位、男子は26位でした。千川中からも4名の2年生が代表チームに参加して活躍しました。お疲れ様でした。この行事は毎年中学2年生が出場する大会です。来年2年生になる人で長距離走に自信のある人は、今から代表選手を目指して頑張りましょう。



### ○千川中からの代表チーム参加者

(男子) \*\* \*\*、\*\* \*\* (女子) \*\* \*\*、\*\* \*\*\*\*

## 文化系部活動が作品フェスタに出品

昨年度に引き続き、3月7日(土)～8日(日)に池袋の豊島区民センターで開かれる作品フェスタ(主催:豊島区青少年育成委員会連合会)に本校のペーパークラフト部、イラスト部、アート部、写真部の作品を出品します。また、吹奏楽部は今までの演奏の様子をDVDで上映する予定です。

この作品フェスタは育成委員会が、運動部と違って対外試合等、校外で活動の成果を披露する場面の少ない文化系の部活動に、発表の場を提供しようと、昨年度から始めたイベントです。お時間がありましたら、ぜひお立ち寄りいただき、日頃の活動の成果をご覧ください。

## LINEや掲示板への書き込みは責任をもって

先日、千川中では臨時の全校集会を行って携帯電話やスマートフォンの利用の仕方について注意を促しました。最近、LINEや掲示板での書き込みを使ってコミュニケーションを図ろうとする人が千川中でも増えています。節度をもって健全な使い方をしている人もたくさんいますが、中には実生活での不満を、ネット上で友達が不快に感じるような書き込みをすることで解消しようとする人がいるようです。パソコンやスマホを操作する時は、目の前に人がいないため、一人であつぷやいていたり、友達と内緒話をしていたりするような錯覚を覚えてしまいがちですが、ネットの世界では、常に自分の発言や書き込みがたくさんの人たちに見られています。ですから、そこでの発言(書き込み)は実生活以上に慎重に、責任をもってしなければなりません。人と面と向かって言えないことは、ネット上でも書き込まないようにしましょう。



### 2月は、「第3回ふれあい月間」です

東京都が提唱する「いじめや暴力行為をなくし、楽しい学校生活を送れるようにしよう」という月間です。千川中ではさらに、ケガ0も目指し、生徒会本部や各委員会が主体となって「ゼロ・ストップ運動」を展開中です。一人一人が、いじめ撲滅、ケガの防止に努め、明るい気持ちで新年度に向かえるようにしましょう。